
IMPRESIONES DEL PARTIDO

Terminado el encuentro nos

clirigimos a los vestuarios del

Fabra y justo es que hagamos
resaltar que se nos dieron las
máximas facilidades con una

amabilidad extrema. Así da

gusto.

SEÑOR COLINO,
ENTRENADOR DEL

FABRA COATS

—¿Justo el resultado, serior

—Yo creo que sí, pues a pe

ar de que el Granollers nos

;za superado en los últimos mi

iutos del partido, no hemos

•le olvidar que en la primera'
-)arte, quizá merecimos mar

ar gol más.
—¿Cómo enjuiciaría la dife
encia de rendimiento de sus

jugadores en ambas partes del

.rzcuentro?

—Sinceramente a que han

cusado el esfuerzo de la pri
zera parte y el Granollers,
muy bien preparado físicamen
'e, supo aguantar formidable
,lente elritmo del juego.
—¿Su impresión del Grano

iers?
—Excelente, ya que en él

'orman muchachos con mucha

;uventud que en un día no

ejano pueden dar un gran re

Iltado al equipo.
—¿Individualmente destaca

-

ía a alguien?
—Al portero, que ha deteni
balones que parecían
y a Aguirre.

—Por el encuentro de hoy,
.,qué papel cree usted que pue-
-le hacer el Granollers en la
competición?
—Dará mucha guerra y des

de luego será uno de los con

juntos que sacará en los te

rrenos contrarios resultados
,nuy buenos.

árbitro?
—Normal, creo que no ha

influido para nada en el re

sultado final.

MOIX, CAPITAN DEL FABRA

—¿Conforme con el resulta
do final?
—Si tenemos en cuenta nues

tro juego de la primera parte,
teníamos que haber marcado
algún gol más.
—Pero el Granollers les do

minó en la segunda parte, ¿no?
—Fueron en los últimos

veinte minutos, pero le repito

por gentilezu de Destilerías VENTURA

que no fue lo suficiente como

para remontar el resultado.

—¿Qué me dice del Grano
llers?
—Contando con que hoy no

han jugado Vega, Martín, Ju
lián y Barnils, mi opinión. es

de que han estado muy bien.

Con dichos jugadores el Gra

nollers puede tener un gran
equipo.
—¿A quién destacaría?
—Han estado bien Aguirre,

y el interior derecho, creo que

se llama Ortuño.

SEÑOR FERNANDO MIR,
DELEGADO DEL FABRA

Saliendo de los vestuarios
en compañía del señor delega
do de campo, le preguntamos
también su opinión del en

cuentro.

—Me ha gustado mucho el

Granollers. Tienen grandes ju
gadores y sobre todo han ju
gado con una gran deportivi
dad.
—¿Justo el resultado?
—Sinceramente y por lo vis

to en ambas partes del parti
do, creo que un empate hu

biese sido lo más justo.

—¿Lo dice por aquello de
quedar bien?
—Indiscutiblemente que las

relaciones entre ambos clubs
siempre han sido muy amisto
sas y sinceras en cuanto a co

laboración, y aprovecho laoca

gin

sión que usted me brinda pa

ra, en nombre de mi club, en
viar nuestro más cordial salu
do a la afición de Granollers,
pero ello no es óbice para que
opine sobre el partido en la

forma en que lo he visto.

A esto le llamamos nosotros

caballerosidad.

SEÑOR VALLS
—¿Cómo definirías tú la di

ferencia de juego de tu equipo
en ambas partes del encuen

tro?
—Primeramente porque el

primer gol conseguido por el

Fabra ha sido logrado en cla

rísima falta por haber tocado
el delantero el balón con las
manos. Ello se tradujo en un

nerviosismo en mi jugadores
que se desorientaron plena
mente. En cambio en la se

gunda, ya lo habrás podido
observar, los hemos arrollado
completamente.
—¿Ello quiere decir que no

estás de acuerdo con el resul
tado?
—De ninguna de las mane

ras, pues si ellos en la prime
ra parte dominaron más que

nosotros, en cambio en la se

gunda lacosa cambió dedeco

ración y rnerecimos, cuando
menos un empate, ya que oca

siones no nos faltaron para
grarlo.
—Hoy ha debutado otro ju

gador juvenil, Pey, ¿sigues con

fiando en la juventud?
—Desde luego, pues si reco

nocemos que la mayoría de

ellos están en plena adapta
ción al juego de tercera, he
mos de convenir que la mar

cha del equipo no deja de ser

alentadora para más adelante,
sobe todo cuando estos juga-
dores jóvenes, estén plenamen
te adaptados. Entonces, no lo

dudes, el Granollers habrá de

ser tenido en cuenta por los
equipos primates.
—¿Tu impresión del Fabra?
—La de siempre. Jugadores

muy fogosos, con mucho ner

vio y que no dan nunca un ba

lc'n por perdido.
¿A quién destacarías?

—A los dos interiores.
árbitro?

—Deficiente, sobre todo en

el primer gol. •

CASTILLO
—¿Qué le decías al árbitro

después del primer gol contra
rio?

—Que habían sido manos.

—¿Y qué te contestó?
—Que él no las había visto,

que lo sentía mucho, pero que
no habiéndose apercibido de

la falta, en justicia no podía
anular el gol.
—¿Fue justo el resultado?
—De ninguna manera. Reco

nociendo los méritos del Fa

bra y los nuestros, creo que
un empate hubiese sido lo jus
to.

Y lacosa no dio para más.

B.

venFura
ginebra oportuna
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